

Antrag

13.08.2020

Schaltung der Fußgängerampeln in der Cosimastraße

Die LHM möge die Schaltzeiten der Fußgängerampeln in der Cosimastraße auf Höhe Taimerhofstraße, Wahnfriedallee und Meistersingerstraße bei Anforderung verkürzen.

Begründung:

Die Fußgängerampeln in der Cosimastraße sind „Bettelampeln“, die regelmäßig von Anwohner*innen genutzt werden müssen. Während die Ampeln an der Taimerhofstraße und der Meistersingerstraße zum Erreichen der Tramhaltestellen benötigt werden, wird die Ampel an der Wahnfriedallee sehr oft zur Querung vom Park am Rienziplatz zum Park am Schlüsselgarten von Fußgänger*innen und Radler*innen genutzt. Auch wenn keine Tram kommt, die Vorrang hat (und auch weiterhin haben soll), schalten die Ampeln lange nicht, ebenso bei sehr dünn fließendem Autoverkehr. Das veranlasst sowohl Fußgänger*innen und Radler*innen bei Rot die Cosimastraße zu queren, insbesondere dann, wenn sie Gefahr laufen, aufgrund der langen Wartezeit eine Tram zu verpassen. Eine schnelle Schaltzeit unterstützt somit die Verkehrssicherheit sowie einen Anreiz für Radfahrer*innen, die Straße zu überqueren, um auf der richtigen Straßenseite zu fahren.

Antragsteller*innen:

Gunda Krauss (Radbeauftragte), Karl Nibler, Samuel Moser

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen